



就航記念カード



4月1日 阿多田島と小方港を結ぶ新しいフェリー『悠風(はるかぜ)』の就航を祝って、記念式典が催されました。13時5分に入港したフェリーの真新しい船内を出席者らが見学。その後、晴海臨海公園の広場での式典では、宮本佳樹船長に、小方小5年の若松優奈さんが花束を贈呈。小方中1年の濱本百合さんは、「新しい船に乗って学校に通うのかと思うと、わくわくしています。これからも安全第一でお願いします」と手紙を手渡しました。※船内では希望者に就航を記念したカードを配布。無くなり次第終了。



4月2日 玖波地区の消防団第9分団に新しい消防車が配備、消防本部で納車説明が行われました。新車両は3.5トンのオートマチック車で、普通免許で運転できます。消火や救助活動で使う資機材などが新たに搭載されており、その取り扱いなどの説明を受けました。中原道悟分団長は「新車両や資機材を使いこなせるよう、より一層訓練に励んでいきたい」と意気込みます。説明後は、早速ポンプを始動させ、放水の状態を確認しました。



4月18日 下瀬美術館では、3月1日のオープンから1万人目の入場者選ばれた奥明日美さん(写真中央)、梶原美沙さんに谷藤副館長から記念品が手渡されました。奥さんは、インスタグラムを見て行きたいと思っていた矢先に梶原さんに誘われ、2人で来館。ガーデニングが趣味の奥さんは、「庭がすごくきれいで、お手本になった。四季で草花が変わるので、また来たい」。オープン前から建物にも興味があったという梶原さんは、「どこを見てもきれいで」と2人とも感動の様子。5月14日(日)からは『エミール・ガレ アール・ヌーヴォーの花器と家具』展が始まります。



1

小方小学校



2



4



3



5

- 1 記念撮影。みんなでパー。
- 2 在校生代表今井里奈さんは、「分からないことがあればなんでも私たちに聞いてください」と言葉をかけます。
- 3 『1年生になったら』を熱唱。
- 4 4人で仲良く連結。
- 5 校門の桜の前でピース。



1

玖波小学校



3



2

1 「1」がくおめでと〜と書かれた黒板の前で14人の新1年生。2 6年生に手を引かれての入場です。3 1年生の皆さんと学校生活を送ることを楽しみにしていました。代表の西村多恵さんが歓迎の言葉を贈ります。



3

1 ぶかぶかの制服で決めポーズ。2 在校生代表の佐々木日和さんから「元気いっぱい、笑顔いっぱいの学校をつくりましょう」と歓迎の言葉。3 入学生代表木下心芭さんは、「仲間を大切に、どんな時でも諦めることなく、学習や行事など、いろいろな活動を一生懸命していきます」と宣誓。4 少し緊張している様子。5 記念撮影で笑顔いっぱい。



4



1

小方中学校



5

新たな環境で新たな仲間と

午前に行われた玖波中学校の入学式。在校生に見守られる中、新1年生19人が仲間に加わりました。式中はあいにくの雨でしたが、終わるころには雨もやみ、校庭の芝桜の前などで記念撮影。笑顔の花が咲いたようでした。
午後からは、朝の天気から一転して晴天の中、小方学園、玖波小学校で入学式が執り行われました。小方学園では、小中合同で式が行われ、小学生62人、中学生79人が新たなステップを踏み出しました。体育館を埋める新1年生と保護者、在校生代表が小中1人ずつ参加。玖波小学校では、14人の入学生が6年生の先輩に手を引かれて入場。先輩から、歓迎の「1」がくおめでと〜と書かれたメダルを掛けてもらい、うれしそうなお表情でした。



玖波中学校

1 「困ったときには気軽に相談してください」と在校生代表丸田悠翔さん。2 新入学生代表の上名彩水さんは、「3年間この中学校でたくさんを学び、立派な玖波中学生として進んでいく」と約束しました。3 家族に見守られての入場。4 新しい教科書はどうか。5 6 みんなでCのポーズ。



4



3



2



1



6



5



妹もお祝いに来てくれました。